



Consejo de Seguridad

Distr. general
10 de julio de 2003
Español
Original: inglés

Carta de fecha 8 de julio de 2003 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Secretario General

En mi carta de 28 de junio de 2003 (S/2003/678) señalé a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad la grave situación reinante en Liberia, que suponía una amenaza para la vida de la población civil y la estabilidad de Liberia y los países de la subregión. Pedí al Consejo que adoptara medidas urgentes para autorizar el despliegue a Liberia de una fuerza multinacional altamente capacitada y bien equipada, con el principal objetivo de impedir una gran tragedia humanitaria en Liberia.

Los miembros del Consejo son conscientes de la rápida transformación de la situación política en Liberia. En vista de los acontecimientos, desearía señalar a la atención del Consejo una serie de iniciativas que he emprendido con carácter urgente. He decidido nombrar al Sr. Jacques Klein (Estados Unidos de América) mi Representante Especial para Liberia a fin de que dirija y coordine las actividades de las Naciones Unidas en el país. A la espera de un pronto despliegue de la fuerza multinacional y de la consiguiente mejora de la situación por lo que respecta a la seguridad en el país, he dado instrucciones a mi Representante Especial para que agilice el regreso de todos los organismos de las Naciones Unidas que prestan asistencia humanitaria a la población de Liberia. Antes de su llegada al país, mi Representante Especial ayudará a coordinar en la Sede la labor de diferentes departamentos y organismos en sus tareas en relación con Liberia.

Además, y a fin de ayudar a impulsar los cambios en el frente político, he enviado a Accra al Sr. Ahmedou Ould-Abdallah, Representante Especial para África occidental. Se ocupará de ofrecer el pleno apoyo de las Naciones Unidas, en cooperación con la Comunidad Económica de los Estados de África Occidental, al diálogo que mantienen las partes de Liberia, presidido por el General Abdulsalam Abubakar, ex Jefe de Estado de Nigeria. También he pedido a mi Representante en Liberia, el Sr. Abou Moussa, y al Coordinador Residente, Sr. Marc de Bernis, que fueron evacuados recientemente junto con otros miembros del personal de las Naciones Unidas, que regresen de inmediato a Monrovia y presten asistencia en los preparativos del retorno a Liberia del personal de las Naciones Unidas y personal asociado.



Tengo la ferviente esperanza de que una finalización satisfactoria de las conversaciones de Accra y la reciente visita del Presidente Obasanjo a Monrovia llevarán al pronto establecimiento de acuerdos de transición en Liberia.

Le agradecería que tuviera a bien señalar la presente carta a la atención de los miembros del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kofi A. **Annan**
